



La Salesiana dio la bienvenida a los estudiantes de las nuevas maestrías en Educación Especial, Gestión Cultural, Psicología, Electrónica y Automatización, Electricidad e Investigación en Telemática. A la ceremonia protocolaria realizada en el Museo Carlos Crespi asistieron los maestrantes, autoridades y docentes de cada programa.

El P. Javier Herrán, rector de la UPS, inició su discurso expresando gratitud por la decisión que los maestrantes han tomado. Seguidamente el Vicerrector de Posgrados, Diego Peñaloza, agradeció la confianza de los maestrantes afirmando que *«siempre habrá compromiso de los docentes universitarios de acompañarlos a lo largo del camino de estudios, porque nos interesa el éxito de cada uno de los estudiantes»*, expresó.

Los programas de posgrados se cumplirán dentro del periodo 2018 - 2020, además se están preparando nuevas maestrías como el programa de Contabilidad y Auditoría.



Fecha de impresión: 26/09/2024

Inauguradas nuevas maestrías de La Salesiana

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)